

# *La pandémie a causé la perte de 34 millions d'emplois en Amérique Latine*

---



Lima, 1 oct (RHC).- Un rapport de l'OIT, l'Organisation internationale du Travail, souligne que 34 millions de personnes se sont retrouvées au chômage ces derniers mois en Amérique Latine à cause de la pandémie de Covid-19.

Vinicius Pinheiro, directeur pour l'Amérique latine et les Caraïbes, qui a présenté le rapport au cours d'une visioconférence, a signalé que les femmes et les jeunes sont les plus affectés par la perte d'emplois.

Il a déclaré que la pire crise du travail de l'histoire de la région pourrait aggraver les inégalités sociales.

«Nous sommes confrontés à un défi sans précédent, celui de reconstruire les marchés du travail de la région, ce qui implique de s'attaquer aux défauts structurels qui ont été exacerbés par la pandémie, tels que la faible productivité, le niveau élevé d'informalité et l'inégalité des revenus et des possibilités de travail décent», a déclaré le directeur de l'OIT pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Il a jugé nécessaire de repenser les bases de la relance de l'économie avec la sécurité sanitaire des entreprises et la création d'emplois plus nombreux et de meilleure qualité.

Le chiffre de 34 millions d'emplois perdus ne correspond pas au total, mais à des informations provenant de neuf pays qui représentent plus de 80 % de la population active de la région.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235559-la-pandemie-a-cause-la-perde-de-34-millions-demplois-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**